

# 改善点見つけて前へ進む



## 中學部門 佳作

多治見西高付属中3年 成瀬美穂さん

心に響いた「山口ば」と  
そのエピソードをつづる  
「私の折々のことばコンテスト2021」（朝日新聞社主催、朝日中高生新聞共催、乙会、栄光ゼミナール特別協賛）の中学部門の佳作に、多治見西高付属中3年の成瀬美穂さん（15）の作品が選ばれた。

「失敗おめでと」。成瀬さんが取り上げたのは、Google（グーグル）の「フェイル・ベル（失敗の鐘）」という失敗をみんなで称賛する言葉だ。3年生になって初めての学年集会で、学年主任の男性教諭から聞かされた。

「失敗は成功の元。失敗を肯定的にとらえて前に進むいい発想だなと思った」。所属するギター部での部活動紹介の時、緊張して演奏

失敗おめでとう

Google

成瀬 美穂

私はこの言葉を、学年集会で先生に教えていただいて知りました。Googleでは失敗するに初めて、改善点を見つけて、成功に近づけると考えているため、みんなで失敗を称賛するのだそうです。私は今まで、失敗を引きずりてしまることが多くありました。この言葉を知つてからは、改善点を探してみたり、周りに相談したりと、前向きな行動に移せるようになりました。友達同士でも、「失敗おめでとう」と声を掛け合うようになりました。次は良くなるように一緒に頑張ろう、といふ気持ちになれます。成功しても失敗しても、挑戦したことの価値を認め合えるような人間関係をつくりたいです。

94人となつた。入院中の多治見市の90代男性が亡くなり、県内の死者は255人になつた。

県は、県立恵那高校などで確認されたクラスター（感染者集団）が終息したと発表した。計4高校と保育園2カ所、高齢者のグループホームなどで計191

県と岐阜市は20日、61人  
2人が新型コロナウイルス  
に感染したと発表した。前  
週の同じ曜日より292人  
少なく、直近1週間の10万  
人あたりの新規感染者数も

新型コロナ

612人感染 1人死亡



## 水耕栽培と魚養殖の実験設備 で魚の生育状況を確認する担 当者=大垣市上石津町乙坂

の水耕栽培の第一歩で水が循環するアで魚のふん便を養分とし、栄養た後の水が魚を育てる。

市町村別の感染者数は次の通り。

のクラスターを公表した  
感染者の内訳は、岐阜市の  
入居型の施設5人▽大垣市  
の小規模多機能施設6人▽  
大垣市のショートステイ施  
設6人。

94人となつた。入院中の多治見市の90代男性が亡くなり、県内の死者は255人になつた。

県は、県立恵那高校などで確認されたクラスター（感染者集団）が終息したと発表した。計4高校と保育園2カ所、高齢者のグループホームなどで計191

県と岐阜市は20日、61人  
2人が新型コロナウイルス  
に感染したと発表した。前  
週の同じ曜日より292人  
少なく、直近1週間の10万  
人あたりの新規感染者数も

人が感染し、県内で2番目の規模のクラスターとなっていた。また、県と岐阜市は新たに3件の高齢者施設